
冷蔵庫委員会 報告 
 

報告者 仁木 

 

１.城陽冷蔵庫ＬＥＤ照明器具移行工事について 

 

前回の役員会で承認をいただいた城陽冷蔵庫ＬＥＤ照明器具移行の件について施工業

者から連絡があり世界的な半導体の減少に加え、コロナ禍によるベトナム政府のロックダ

ウン政策により工事に必要な三菱製品が納期遅延との報告を受け施工日未定となってい

ます。 

入荷連絡が入り次第迅速な対応を取ってまいります。 

 

２.センター冷蔵庫パレット使用状況 

 

令和３年９月３０日時点 

第  一  冷蔵庫パレット使用：１,３５０枚（９１．２％）／１，４８０枚 

  第  二    〃      ：１,０４２枚（８０．７％）／１，２９２枚 

           合 計：２,３９２枚（８６．３％）／２，７７２枚 

 

３.冷蔵庫設備について 

 

  センター冷蔵庫・城陽冷蔵庫設備の点検、修繕については今後、冷蔵庫委員会にて協議

をおこなう。                 

 以上 


